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令和６年度 第１回 羽島市立図書館協議会会議要旨 

日 時 令和６年５月３０日（木） 午後１時３０分～午後２時３０分 

場 所 図書館２階研修室 

出 席 者 【図書館協議会委員】任期：令和６年５月１日から令和８年４月３０日 

図書館協議会委員    小川 和彦   （学校教育関係者） 

図書館協議会委員    川島 真紀   （社会教育関係者） 

図書館協議会委員    坂田 田壽子   （家庭教育関係者） 

図書館協議会委員    小川 和彦   （学識経験者） 

図書館協議会委員    木下 慎一朗    （学識経験者） 

【事務局】 

  羽島市長 松井 聡 、市民協働部長 伊藤 佳津子                                   

図書館長 番 重宗 、館長補佐 水野 裕子 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱書交付 

 

３ 市長挨拶 

 

４ 委員長選出 

  委員長に坂田田壽子委員を選出 

 

５ 報告事項 

（１）令和５年度事業報告について 

資料１に基づき事務局より説明  

＜委 員＞ 今後についての方針は。 

＜事務局＞ 幼年期における読書の習慣づけが重要であると考えており、図書館

に親しんでいただくため、イベント等では子供向けの事業を中心に進

めていきたい。 

 

（２）子ども読書活動推進計画の進捗について 

  資料２に基づき事務局より説明  

＜委 員＞ 電子書籍について、他の市町村の図書館と共同で購入できないか。 

＜事務局＞ 羽島市で導入している電子書籍については、著作権の関係により羽

島市在住又は在勤、在学の方に利用を制限されており、他市図書館と

共同で購入することはできません。 
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＜委 員＞ 電子書籍については若い年齢層の利用が多いようだが、逆に若い人

の図書館への来館が少なくなることが懸念され、今後の方向性につい

て検討が必要と思われる。 

＜委 員＞ マルチメディアデイジー図書などについて、少数の利用者のために

も収集を継続してほしい。 

＜委 員＞ 多言語への対応として、何語に対応しているのか。 

＜事務局＞ 基本的には英語のものが多いが、中国語など他の言語のものも購入

している。 

＜委 員＞ 情報発信の方法について、どの様に考えているか。 

＜事務局＞ 広報やHPだけでなく、秘書広報課にも協力してもらいフェイスブッ

クなどでも図書館情報を発信している。 

＜委 員＞ 財源確保の点から、図書館が独自で行うイベントを行う際、参加料

をもらってはどうか。 

＜事務局＞ 難しい問題であるため、検討したい。 

 

６ 協議事項 

（１）令和６年度実施事業（案）について 

資料３に基づき事務局より説明 

＜委 員＞ 展示について、羽島高校以外からもお勧めを聞いてみてもよいと思

う。 

＜委 員＞ ボランティアについて、高校生など学生にも声をかけてみてはどう

か。 

＜事務局＞ 近隣の高校や大学にもボランティアの募集や養成講座などのチラシ

の配布を依頼する。 

 

７ その他 

  ・８月に予定している「図書館まつり実行委員会」について、協力を依頼 

・次回の協議会開催について、令和７年２月に予定 

 

８ 閉会 

 

 


